



さんびょう
三錨

四日市市立富洲原小学校

学校だより NO.7

令和5年5月16日

先日、保護者の方から、「ホームページをいつも見えています。子どもたちの様子がとてもよくわかりますね。」と言っていました。なかなか全校の子どもたちがホームページに登場して…というのは難しいですが、少しでも子どもたちの姿や学習の様子を知っていただければ…と思っています。「富洲原小学校ホームページ⇒トップページ⇒学校より⇒学校日記」をぜひ、ご覧ください。

●本校の体操服について

「体操服の長袖はありますか。」との質問がありましたので、再度、本校の体操服についてお知らせします。本校の体操服の長袖も半袖も「富洲原小学校用」というのはありません。大型量販店にて購入いただければ構いません。

- ◆ 体操服上⇒白色(半袖でも長袖でも可)。以前は胸に名前を書いていたが、防犯上、体操服用の名札等はありません。記名は、体操服内側にします。ワンポイントのTシャツでも構いません。
- ◆ 体操服下⇒紺色の短パン、半ズボン
- ◆ 赤白帽子(白地になまえを書く)
- ◆ 寒いときは、身体が温まるまで上着や長ズボンを着用しても構いません。ただし、フードやチャックのついているものは、安全面を考慮、使用はしません。

なお、冬の体育時の服装については、時期を見て、お伝えします。

●卒業式の服装について

6年生の保護者のみなさまには本日文書を配付しましたが、四日市市教育委員会から「卒業式における卒業生の服装等について」という文書が出ています。これは、近年、卒業式での服装が華美になっている傾向が全市的にあり、保護者のみなさまや参列いただいた来賓や地域の方から様々な心配の声をいただいております。そのことから四日市市内の保護者のみなさまにお知らせをしています。卒業式は、運動会と並んで学校における最大の行事であるとともに、子どもたちにとっては、6年間の学

びや成長した姿を披露する『小学校最後の授業』という位置づけをしております。従いまして、服装等に関しては、今年度も例年同様、次のような考えの下で卒業式を実施します。

- 通常通り、名札・体育館シューズを着用する。
- 化粧やネイルをしたり、華やかな装飾を身に付けたりといったことはしない。
- 式の途中で体調不良をうったえるような、準備に時間や手間がかかったり、子どもの負担になったりする装い等についても控える。
- 着慣れない服装、奇抜な服装、高価な服装等についても控える。

上記の趣旨についてご理解・ご協力のほど、よろしくお願い致します。

●水泳の授業について

今年度も水泳を実施する方向です(本日現在)。詳細は、後日お知らせしますが、水着の購入を考
えていらっしゃる家庭もあるかと思しますので、第一報としてお知らせします。

【水着について】

水着については、例年「紺を基調とした水着」としていましたが、「泳ぎやすいもの・華美でないもの」
と変更しました。家庭で使っていたり保育所・幼稚園等で使用していたものでも結構で
す。脱いだり着たりがスムーズに行えるものであれば大丈夫です。「学校の授業に適さないかなあ」な
どと迷われる場合は、担任を通じて連絡ください。

●プール掃除への協力をお願い

6月20日(火)から水泳の授業が行われます。それに伴い、学校のプール清掃を行います。例年、6
年生の子どもたちが、一生に一回の経験ということもあり、楽しみながら行っています。しかし、正直、
子どもたちの力だけでは難しいところもあります。今年から、保護者のみなさまに協力をお願いした
いと考えています。日時は、5月30日(火)13時10分～15時10分です。濡れても良い服装(Tシャツと
短パン等、必要な方は水着でも可) & ビーチサンダルで来ていただけるとよいかと思います。ご協力
いただける方は、お子さんを通じて、担任までお知らせください。詳細は、来ていただける方にお知らせ
させていただきます。ぜひ、わずかの時間でも構いませんので、ご協力ください。